



Pressemitteilung

13. Januar 2015

Klinikum Wolfsburg eröffnet Abteilung für Geriatrie

Der Altersmediziner Peter Klesse leitet die neue Abteilung

Das Klinikum Wolfsburg erweitert sein Leistungsspektrum und gründet die Abteilung Geriatrie unter der ärztlichen Leitung von Peter Klesse. Er ist Facharzt für Allgemeinmedizin mit den Zusatzbezeichnungen Geriatrie, Notfallmedizin und Nephrologie. Peter Klesse kommt aus dem Klinikum Idar-Oberstein in Rheinland-Pfalz nach Wolfsburg und war dort zuletzt als Leitender Oberarzt der Fachklinik für Altersmedizin tätig. Der 49-jährige Mediziner ist verheiratet und hat drei Kinder.

Die Geriatrie befasst sich mit Erkrankungen aus verschiedenen Fachbereichen wie der Orthopädie, der Inneren Medizin, der Neurologie und der Psychiatrie. „Im Kern geht es bei meiner Arbeit um die Erhaltung und Wiederherstellung der Mobilität älterer Patientinnen und Patienten. Diese ist zentral für das soziale Leben und steigert die Lebensqualität jedes Menschen. Dafür werden wir eine interdisziplinäre Station mit Patientinnen und Patienten aus den unterschiedlichsten Fachbereichen betreuen“, sagt Peter Klesse. Die Abteilung für Geriatrie ist der Medizinischen Klinik 1 unter der Leitung von Chefarzt Prof. Dr. Rüdiger Becker zugeordnet. Für seine Arbeit stellt Peter Klesse ein Team aus Ärzten, Pflegekräften und Therapeuten zusammen.

„Mit einer Abteilung für Geriatrie wappnen wir uns für die aktuellen und zukünftigen Herausforderungen einer alternden Gesellschaft. Der demographische Wandel in der Gesellschaft ist bereits offensichtlich und in allen Bereichen des Lebens spürbar – nicht zuletzt im Gesundheitswesen. Mit seiner freundlichen und positiven Art wird Peter Klesse stets den Zugang zu Kolleginnen und Kollegen und Patientinnen und Patienten finden“, so Klinikumsdirektor Köster.

Kontakt:

Thomas Helmke
Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
Klinikum Wolfsburg
Tel. 05361 80 -1199
E-Mail: thomas.helmke@klinikum.wolfsburg.de